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第４期四谷地区協議会会議録 

分科会名 お宝実行委員会  開催回 第２回 

開催日 

会 場 

平成２３年７月５日（火） １８：３０～２０：００ 

四谷特別出張所 会議室 

出席者 区民 ９名 職 員 １名 

テーマ 

① 第 4回お宝発表会の振返り  

② 第 5回お宝募集チラシの確認 

③ ５周年企画案について 

会議内容 

主な意見 

１ 第 4回お宝発表会の振返り（意見交換） 

□リハーサルから本番まで（震災の影響により）間があり、段取りが多少ぎこ

ちなかったように感じる。受付の重要性と役割をあらためて認識した。発表

（賞状授不）の際に出席者の有無を連絡してもらうことなどが抜けてしま

い、全員の名前を読み上げることになり困った。 

（意見１）今まで担当してくださった方の配慮をあらためて感じた。連携の

重要性を感じた。※今回急な（受付）変更であった。 

  

□出展数が大変多かった方の展示に戸惑った。事前に紹介者が調整する等当日

に困らないよう準備する必要があると思う。また、お一人が大量に応募して

くださることも嬉しいながら、全体的なバランスを考え検討していく必要を

感じる。 

 

□実行委員（主催者）が応募し受賞することに違和感を感じた。出展数の関係

で応募したとしても賞は遠慮してはいかがかと感じた。せっかくの企画が自

分達の楽しみに見られてしまうことが残念である。 

 （意見１）受賞しても当日発表（授不時に）しなければよいのではないか。 

 （意見２）賞はもらっても記念品を辞退すればよいのではないか。 

●次回の発表会では実行委員応募品の「賞」について検討することとした。 

 

□周知方法を工夫し多くの方に声掛けして、小、中学生にも見学にきてもらう

こともいいのではないかと感じた。 

 （意見１）以前、四谷地域の全小中学生にチラシを配ったが反応は皆無だっ

た。あきらめてはいけないが工夫を要すると思う。 

「継続は力」だと思う。 

 

 

□見に来た方がわかるよう展示品について優しく説明できる人がいるとよい

と思った。 
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（意見１）展示品の説明者は必要と感じる。出展してくださった方がしてい

ただければ一番よいと思う。現にそのように説明してくださる方

もいらした。 

（意見２）実行委員が間違った説明をしている場面を見かけた。責任を持っ

て、正しい説明をすることは難しいと感じる。 

     →リハーサルしては？ 

→リハーサルしても難しい。原則説明者は出展者もしくは、推薦

（紹介者）がすべきと感じる。 

（意見３）観覧の方が見たい物以外を実行委員が押し付け的に説明している

場面もあり遺憾と感じた。 

（意見４）並べ方も見やすく説明しやすいように検討して出展者がいなくて

もある程度わかるよう説明書きがあるなど工夫が必要と感じる。 

     →事前に検討することは難しい。当日持ってこられたものをお預

かり並べるのだけでも大変。 

（意見５）5周年の発表会では検討していきたい。 

●次回の発表会では、参加者が帰りにゆっくり見れるよう時間を多く取る

工夫をしたい。 

 

□次第内容に応じて司会担当が変わり、よかっと思う。 

 （意見１）マイクの雑音、音量設定が悪かった。 

リハーサルだけでなく当日も集合したあと早めに音量セッティ

ングに取りかかりたい。 

 

□仕事シリーズの朗読が好評でよかった。５周年も工夫して発表したい。 

  （意見１）事前に録画取りして欲しい。当日本番では、体調丌良などの心配

がある。緊張して上手にできない。（ナレーター担当委員要望） 

  ●事前の準備をすることとした。 

 

□坂本家当主の講演について 

（意見１）お宝との関連性などを考えないと唐突に感じた。話の内容そのも

のより「四谷お宝さがし」との関連が希薄だった。 

 （意見２）坂本龍馬の講演を依頼したが、事前の打ち合せなしで当日を迎え

反省している。 

 

□「お宝」常設展のような企画にしてはいいのではないか。 

（意見１）以前にもそのような討議はあった。場所と警備の問題がある。 

横浜での展覧会にも見学に行ったが、誮でも見ていただくのでは

なくコンセプトを理解してくださる歴史好きな方に見てもらい

たいと思う。 
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 （意見２）須賀神社祭礼の DVDは歴博に寄贈していつでも見れるように 

なっている。（一部だが公開できるものはしている） 

 

 

□歴博で発表会を開催しては？ 

 （意見１）以前はしていた。地域センターの方が（四谷の中央なので）利 

便性がよいとの判断から地域センターを利用している。 

 

□横浜のお宝博覧会に見学に行った際、自分だけの個人的なお宝が出ていた。 

 テレビ（なんでも鑑定団）とは違うコンセプトを大切にしたい。 

 （意見１）「自分だけの宝」でその人の「生き方」を紹介できれば心の琴線

に触れると思う。  

 （意見２）パンフレット自体がお宝になってくるのではないか。飛躍的だ 

「お宝さがし」には「お宝作り」という意味合いもあると思う。 

 （意見３）その物に関わる由来、説明があれば「石」でも「お宝」になる。 

 

事務局より 

新聞掲載記事を見たテレビ番組制作会社より、応募者のご紹介をお願いできな

いかと依頼があった。どのように回答するか委員会でご討議願います。 

（協議結果） 

・コンセプトが違うのでご協力は辞退させていただく。 

・「お宝」の価値（金額）を知りたい方は直接テレビ局に応募していただけば

よいと考える。 

 

２ 第 5回お宝募集チラシの確認 

原案を確認後以下の希望が意見された。 

表紙 

① 「お弁当箱」の写真を掲載 大募集を移動 

② 「家で眠っていたモノが・」を「あなたのお宝は、何ですか？」に変更 

裏面 

 ①これまで出品された主なお宝に→・思い出の品を追記 

 

※以降の校正について制作委員、実行委員長、リーダーに一任することとした。 

 

 

３ ５周年企画等について 

 

① 実行委員長による企画の提案について テーマ「四谷劇場」（別紙参照） 

四谷管内にある（あった）寄席、芝居小屋、小劇場等の掘り起しと情報収集 
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古い写真も募集して観光まちづくり実行委員会と協働する。 

※５周年企画を担当する委員は、企画、周年企画の役割の内１つの選択をし責

任を持って担当することとする。（再度役割について確認する。） 

 

② 仕事シリーズ（通常活動案）・・・ 

・薬局あるいは眼鏡屋を検討することとした。 

（5周年企画も並行するのでどちらかに絞る）  

  

４ その他 

 ・観光まち歩き（信濃町界隈）募集について(別紙参照) 

・広報「声」について・・お宝紹介コーナーに掲載する内容を次回決定する。 

 ・「お宝」さがしの法被を新たに注文したい方の希望を確認する。 

（事務局で見積もり依頼をする。） 

 

次回日程 

【お宝さがし実行委員会】  

平成２３年８月２日（火）１８：３０～  四谷特別出張所 会議室 

【第 1分科会】  

平成２３年８月２３日（火）１８：３０～ 四谷特別出張所 会議室 

※注意 ８月は第４火曜日に変更になりました。 


